

31/10/24

Geispolsheim

Malraux Comédie Club : ambiance vibrante dans le hall



Un final joué côté public comme artistes. Photo Magali Burger-Vollmer

Un format sympa, des artistes locaux, du rire : retour sur la scène ouverte du 26 septembre du Malraux Comédie Club à Geispolsheim, qui compte trois autres dates cette saison.

D'un côté la scène, proche, de l'autre les spectateurs, nombreux, dont beaucoup attablés autour de planchettes et autres encas dinatoires, en provenance du bar où s'activent les bénévoles : cette triple proximité offre un cadre intimiste vibrant de gaieté. Les spectateurs sont ce 26 septembre de tous âges - ados, jeunes adul-

tes, seniors, ces derniers ne manquant pas d'être pris à partie par un maître de cérémonie, Clément, affûté et « rentre dedans ». Avec des personnes au premier rang jouant volontiers le jeu, c'est ce côté convivial et interactif du Malraux Comédie Club qui attire, jusqu'à Monsieur le maire, Jean-Michel Schaeffer.

Quatre artistes en une soirée

Laurine, Clément, les jumeaux Thomas et Florian (on se pince tant ils se ressemblent) : ils assurent... et rassurent. Par exemple, en posant cette question dès l'entrée en

scène - « Est-ce que ça vous est déjà arrivé de rentrer dans une pièce et de ne plus savoir pourquoi ? » - et l'on se sent moins seuls... Les règles du stand-up consistent à aller crescendo. Voilà tour à tour une mamie Alzheimer, un lendemain de *date* [rendez-vous, en anglais] où le romantisme est mort, des motifs hilarants de dépenses de sport par Thomas, prof de sport, des potins d'infirmiers et d'infirmières... et l'humour noir quand Florian livre son testament où sa liste de cartes Pokémon - des rares - est détaillée. Féministe, Laurine n'assume pas pour autant... sa lingerie d'un soir - en prévenant l'amoureux que les des-

sous ne sont pas dignes d'un calendrier routier.

Si le scato s'invite un peu fort, on dit chapeau les comiques, car ces pas de côté sont croustillants. Il n'y a pas de temps morts, la soirée est plus que cool. Pour preuve, le chapeau à la sortie est bien abondé (la soirée était gratuite).

Le maître de cérémonie Clément signe là sa première édition du Malraux Comédie Club. On peut aller sans crainte à l'une des autres dates de la saison pour applaudir des stand-upper de talent : le 19 décembre, le 23 janvier et le 26 mars.

● MBV

Entrée libre sur billetterie : espacemalraux.geispolsheim.fr.